## Schwimmfreunde Rheurdt planen Sanierung

## Kurzbericht zur außerordentlichen Mitgliederversammlung

Die Schwimmfreunde Rheurdt haben im Rahmen ihrer außerordentlichen Mitaliederversammlung am 10.03.2016 über zwei zukunftsweisende Themen abgestimmt. Rund 50 Mitglieder nahmen die Gelegenheit wahr, den Ausführungen des Vorstands zu folgen und kritisch zu diskutieren. Im Vordergrund stand die Ablösung des bisherigen Nutzungs- und Überlassungsvertrages des Hallenbades durch einen Neuvertrag mit Laufzeit bis 2026. Dem entsprechenden Vertragsentwurf hatte bereits einige Tage zuvor der Gemeinderat Rheurdt zugestimmt. Der Vertrag sieht vor, dass die Schwimmfreunde künftig auch die Verantwortung für die Gehäudehülle des Hallenbades übernehmen und dafür im Gegenzug eine langfristige finanzielle Unterstützung erhalten. Nach eingehender Abwägung stimmte die Mitgliederversammlung einstimmig für diese Vertragserweiterung, Auf Basis einer solchen Planungssicherheit kam auch die schon länger notwendige Sanierung der großen Fensterfront zur Abstimmung. Auch hier stimmte die Mitgliederversammlung einstimmig positiv ab. Dadurch könnte bereits im Sommer mit der energetischen Erneuerung der Fenster inklusive der Schaffung eines kleinen Wintergartens mit Liegeflächen begonnen werden. Der Vorstand bedankte sich ausdrücklich für die rege Beteiligung der Mitglieder, das ausgedrückte Vertrauen sowie die im Vorfeld sehr

positive Gesprächsathmosphäre mit der Gemeinde. Durch beide Entscheidungen sind langfristige Weichenstellungen erfolgt: Sowohl zur Sicherstellung des langfristigen Betriebs durch die Schwimmfreunde als auch zur künftigen Attraktivitätssteigerung des Außenbereichs. Weitere Informationen zur Ausgestaltung der Pläne erfolgen in den nächsten Wochen auf www.schwimmfreunderheurdt.de.